



<https://pixabay.com/de/photos/kirschen-obst-s%C3%BC%C3%9Fkirschen-frucht-3459915/>

Liebe Verantwortliche

*in den Gremien und Einrichtungen unseres Bistums,
liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in der Pastoral,*

das erste Lebenszeichen, das wir Ihnen Mitte März geschickt haben, um trotz der Corona-Pandemie in Verbindung zu bleiben, hatte die Kirschblüte als Hoffnungszeichen. Inzwischen ist es Sommer geworden – die Kirschen sind reif. Im Umgang mit dem Virus ist ein wenig Routine eingekehrt, zugleich bleiben leider noch die Gefahr für die Gesundheit und Einschränkungen im gesellschaftlichen und kirchlichen Leben.

Es gab in den letzten Wochen vieles, das abgesagt werden musste, zugleich ist auch vieles gelungen, wofür wir dankbar sein können. Im Pastoralmagazin „Moment“ haben wir unter dem Thema „angesagt“ positive und nachdenkliche Erfahrungen gesammelt und reflektiert. Die eindrücklichen Berichte können Sie nachlesen unter:

<https://mailchi.mp/bistum-magdeburg.de/moment-angesagt2>

Alle bisherigen Ausgaben von MOMENT finden Sie unter:

<https://www.bistum-magdeburg.de/spiritualitaet-seelsorge/moment.-pastoralmagazin/index.html>

Mit der Erntezeit der Kirschen wollen wir die Lebenszeichen aus dem Fachbereich Pastoral abschließen. Wir danken Ihnen für alle Rückmeldungen, die guten Gedanken und Ihre Zeichen der Verbundenheit.

*Nun wünschen wir Ihnen
eine frohe und
möglichst sorgenfreie Sommerzeit
und grüßen Sie herzlich,*

*Friederike Maier
mit dem ganzen Team
aus dem Fachbereich Pastoral*

*Ich weiß,
dass ich jemanden
in meiner Nähe habe,
dem ich rückhaltlos
vertrauen kann,
und das ist etwas,
das mir Ruhe und Kraft gibt.*

Edith Stein



Lebenszeichen vom 15. 07. 2020